

TIKWATENU



Shalom!



Hier war ein Gebetshaus. Beim Abriss des alten Hauses fand man unter den Mauern noch die Überreste des alten jüdischen Betraumes. Schau Dir die Bronzetafel genau an. Die darauf beschriebenen Szenen sind nicht willkürlich gewählt um das Verbrechen des Novemberpogroms abzubilden, es sind Erinnerungen des Künstlers Karl Josef Hoffmann selbst. Erinnerungen die sich in das Gedächtnis des damals 9jährigen Jungen eingebrannt haben.

Aufgabe 5

- a) Wer kriecht unter der Tafel die von zwei SS-Leuten gehalten wird hindurch? (wohnhaft am Bieketurm)

Station 5

- : Die Tür auf der Bronzetafel ist heute noch im gleichen Haus zu sehen. Wenn Du also herausgefunden hast, wer so ängstlich durch die zerbrochene Tür blickt, wirst Du auch das Haus finden und die Tür – natürlich auch den nächsten Hinweis!

Hinweis 5:
crefcxgvirajrpufrsbytrqzärefgrvaregraoyvpx